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질문의원 : 김동협 의원

1. "개화산 명품숲으로 가꾸기"사업의 진행여부 및 대책<공원녹지과>

  - 방화2동 주민자치회 주관으로 인근 4개동(가양1동, 공항동, 방화1동, 방화3동)

    이 함께 제안한 "개화산 명품숲으로 가꾸기"사업은 아주 좋은 제안으로 생각이 

    되는데, 이에 대한 추진계획은 세우고 있는지? 향후 개화산을 주민의 기대에 

    걸맞은 명품숲으로 가꾸기 위한 대책은?

2. 공항동 다솔마을의 공중선 정비계획<건설관리과>

 - 공항동 다솔마을은 신이주단지로 조성당시 전봇대가 없는 마을로 조성되었는데, 

   조성이후 무분별한 인터넷 및 통신선의 설치로 공중선들이 마을의 미관을 심각

   하게 저해하고 있음. 이에 대한 정비계획이나 대책이 있는지?

3. 강서구보건소 태양광 시설설치의 문제점<녹색환경과>

 - 2021년 "시비반영사업" 목록(2페이지)을 보면 강서구보건소 태양광 시설 설치

   사업이 있는데, 향후 통합 청사가 설치될 경우 강서구보건소는 5,6년 이내에 

   청사를 매각하거나 이전하게 될 것임. 그렇게 될 경우 예산낭비의 우려가 있는데

   이에 대한 대책이나 설치장소 재검토가 필요하다고 생각됨.


